
Zwanzigster Abschnitt.

Abreise von München. Ankunft zu Augsburg. Beschreibung dieser Stadt. Kunstsinu der Einwohner. Umgebungen der Stadt. Rückblick auf Baiern und seine Bewohner. Beschäftigung, Charakter, Zeitvertreib der Baiern. — Ankunft zu Ulm. Schilderung dieser Stadt. Majestätische Hauptkirche mit ihrer Orgel. Leichenbegängnisse. Gesunkenen Wohlstand der Stadt. Schöubheit des weiblichen Geschlechts.

Ueber Augsburg und Ulm setzten wir unsere Reise nach Stuttgart fort. Munter rollte unser Wagen vor dem Schlosse von Nymphenburg vorbei, nach Dachau, einem Marktstücken mit einem andern königlichen Schlosse. Hier labten wir uns nochmals an der herrlichen Aussicht auf Nymphenburg, Schleisheim, München und viele andere Ortschaften. Weiterhin wurde unser Weg bergig bis vor Friedberg, und weniger angenehm.